

MAGAZINE

Pemprov Sumut Gelar Pengobatan Gratis di Puskesmas Buhit Pangururan, Bupati Samosir Ucapkan Terimakasih Kepada Gubernur

Karmel - SAMOSIR.MAGZ.CO.ID

Jun 24, 2023 - 00:21



SAMOSIR-Pemerintah provinsi Sumatera Utara melalui pelayanan kesehatan bergerak Bakti Kesehatan Bermartabat (BKB) memberikan pelayanan pengobatan gratis kepada masyarakat Samosir di Puskesmas Buhit, Kecamatan

Pangurusan, Jumat (23/6/2023) kemarin

Pelaksanaan pelayanan pengobatan gratis Bakti Kesehatan Bermartabat (BKB) Sumut ini merupakan kerjasama Dinas Kesehatan Pemerintah (Pemprov) Provinsi Sumatera Utara dengan Dinas Kesehatan Kabupaten Samosir.

Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST disela-sela peninjauannya di Puskesmas Buhit mengatakan, layanan pengobatan gratis ini menandakan sinergitas antara pemprov Sumatera Utara dengan Pemerintah Samosir berjalan dengan baik dalam menjaga kesehatan masyarakat.

"Pemerintah Kabupaten Samosir mengapresiasi seluruh tenaga medis yang terlibat dalam memberi pelayanan dalam pengobatan gratis Bakti Kesehatan Bermartabat (BKB)," ujar Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom

Bupati Samosir dalam kesempatan itu juga mengajak masyarakat agar memanfaatkan pelayanan pengobatan gratis Operasi Bibir Sumbing, Sunatan Massal dan Pengobatan massal penyakit dalam oleh dokter-dokter spesialis dengan sebaik-baiknya,

Kepada pemerintah Provinsi Sumatera Utara, ia juga berharap kegiatan serupa berjalan terus dan dapat berlanjut ke tahun-tahun mendatang," ucap Bupati Samosir sembari berharap agar kedepannya menyertakan layanan Operasi Katarak gratis. Karena hingga saat ini belum ada dokter spesialis Mata di Samosir

"Atas nama Pemerintah dan Masyarakat, kami sampaikan salam dan terima kasih kami kepada Gubernur Sumut. Harapan kami kedepan, beliau bisa hadir di Samosir untuk melihat langsung masyarakat Samosir", katanya mengakhiri.

Sebelumnya, Ketua Satgas BKB Sumut, Brigjen TNI (Purn) dr. Harry Yusmanadi menyampaikan bahwa layanan kesehatan bergerak ini adalah inovasi pelayanan yang digagas Gubernur Sumatera Utara untuk membantu dan mendekatkan akses layanan kesehatan kepada masyarakat

"Semua layanan yang kita laksanakan bersama Bakti Kesehatan Sumut Bermartabat ini adalah gratis, sesuai arahan Gubernur Sumatera Utara, Selain itu, Bakti Kesehatan Bermartabat ini murni untuk masyarakat Sumut", katanya.

"Hari ini kita hadirkan 10 Dokter spesialis, dibantu oleh tenaga medis dan tenaga pendukung lainnya untuk memberikan pelayanan yang maksimal. Semoga apa yang kami laksanakan, kiranya bermanfaat bagi masyarakat

Hingga akhir kegiatan pengobatan gratis ini, Tim BKB berhasil melayani pasien yakni, Pelayanan Penyakit Dalam sebanyak 128 orang, Operasi Bibir Sumbing sebanyak 5 orang, pelayanan Sunat sebanyak 15 orang dan Pelayanan Vaksinasi sebanyak 4 orang.

Tampak hadir pada kesempatan tersebut, Kapolres Samosir AKBP. Yogie Hardiman, Ketua HPPNI Sumut, Ketua TP. PKK Samosir Ny. Harta M. Sitanggang, Kadis Kesehatan Samosir dr. Dina Hutapea, Direktur RSUD Hadrianus Sinaga dr. Iwan H. Sihaloho, Ka. Puskesmas Buhit beserta jajaran tenaga medis.